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El 3 de mayo, en el Centro 
Varonil de Reinserción So-
cial de Santa Martha Acatitla 
se llevará a cabo un deba-
te como parte del proceso 
electoral actual, en el que 
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Como parte del voto en prisión preventiva se han transmitido 
en las cárceles los debates a la Jefatura de Gobierno.

participará algún represen-
tante de las candidaturas a 
la Jefatura de Gobierno, in-
dicó el Instituto Electoral de 
la Ciudad de México (IECM).

A las 10:00 horas, los 

part ic ipantes  aborda-
rán el tema de Sistema de 
Cuidados.

“Lo que estarían deba-
tiendo es la visión, la postura 
de las campañas, en torno a 

la agenda  de cuidados en el 
entorno familiar de las per-
sonas en prisión preventiva”, 
expresó la consejera electo-
ral y presidenta de la Comi-
sión de Debates, Carolina del 
Ángel.

E n  e n t r e v i s t a  c o n 
 Excélsior, precisó que el en-
cuentro “no se podrá trans-
mitir en directo, por cuestión 
de seguridad del penal”, pero 
será grabado para su re-
transmisión a la ciudadanía.

De acuerdo con el forma-
to aprobado, las personas en 
prisión preventiva podrán 
hacer preguntas a partir de 
una convocatoria que les en-
vió el Sistema Penitenciario 
de  la CDMX.

Foto:  Especial

Foto:  Especial

TABOADA

BRUGADA

CHERTORIVSKI

Promete 
seguridad 
en la Ceda

Protegerá 
derechos 
de autor

Urge crear 
plan urbano 

Impulsar un programa 
de seguridad e infraes-
tructura en la Central de 
Abasto (Ceda) es una de 
las propuestas de San-
tiago Taboada, can-
didato a la Jefatura de 
Gobierno por la coali-
ción Va X la CDMX.

Lo anterior, dijo en 
un encuentro, para me-
jorar las condiciones en 

Clara Brugada, candida-
ta a la Jefatura de Go-
bierno por la coalición 
Sigamos Haciendo His-
toria, se comprometió 
a apoyar la lucha por el 
respeto a los derechos 
de autor y garantizar los 
derechos laborales de 
los creadores y artistas.

El abanderado de Mo-
vimiento Ciudadano, 
Salomón Chertorivski, 
consideró urgente contar 
con el Plan de Desarrollo 
Urbano (PGD) y el Pro-
grama de Ordenamiento 
Territorial (PGOT).

“Me parece que una 
ciudad inteligente me-
rece tener un plan de 

las que laboran miles de  
bodegueros de ese centro 
de distribución de pro-
ductos y alimentos.

“Han presumido las 
centrales de monitoreo, 
las cámaras de video-
vigilancia, pero seamos 
serios, no agarran ni un 
perro amarrado y esa 
es la central que quere-
mos cambiar, una cen-
tral donde los gobiernos 
estorben menos a los co-
merciantes, a los bode-
gueros y que les ayude 
más en temas que les im-
portan a ustedes como la 
seguridad”, expresó.

El abanderado del 
PAN, PRI y PRD resaltó 
que se deben recuperar  
las estancias infantiles en 
apoyo a las trabajadoras. 
“(Buscamos) que tengan 
un espacio seguro en su 
lugar de trabajo”.

“Nos compromete-
mos a ese respeto que so-
licitan, respeto al derecho 
de autor”, dijo en un en-
cuentro que sostuvo con 
integrantes de la Socie-
dad de Autores y Compo-
sitores de México (SACM).

Añadió que muchas 
veces los gobiernos no 
atienden al sector; sin 
embargo, “para nosotros 
ése es uno de los temas 
prioritarios, el reconoci-
miento de los derechos 
laborales de los creado-
res y artistas”.

Martín Urieta, presi-
dente de la SACM, que 
agrupa a más de 37 mil 
autores y compositores, 
externó el respaldo del 
organismo: “Todos los 
compositores coincidi-
mos con estas ideas”.

ciudad y es una vergüen-
za que no se tenga el Plan 
de Desarrollo Urbano y 
un Plan de Ordenamiento 
Territorial que, además, 
lo mandata la Constitu-
ción local desde 2017”, 
sostuvo ante el Colegio 
de Arquitectos de la Ciu-
dad de México.

Dijo que sin esos pro-
yectos es imposible 
proponer un plan de de-
sarrollo y crecimiento; 
“en consecuencia, lo que 
ocurre es un desastre ur-
bano en una megalópolis 
como la nuestra”.

Por lo que, de ganar 
la elección, se coordina-
rá con el Congreso local 
para “trazar la ruta de de-
sarrollo de la ciudad”.

POR IváN MEjíA 
ivan.mejia@gimm.com.mx

M
ientras que la Ciu-
dad de México 
vive una crisis por 
desabasto de agua 
potable, no está ti-
pificado el robo de 
este recurso en el 
Código Penal local.

La diputada local Luisa 
Gutiérrez presentó en mar-
zo una iniciativa para que se 
reforme y se incluya el tipo 
penal de esta acción ilícita.

“Lo que estamos buscan-
do con esta iniciativa es que 
exista ya en el Código Penal 
para el Distrito Federal el 
tipo penal del huachicoleo, 
que es cuando una perso-
na de manera ilegal sustrae 
agua de la infraestructura 
pública”, dijo en entrevista.

La propuesta, detalló la 
panista, es para reformar el 
delito de robo de fluidos que 
actualmente configura la 
Fiscalía capitalina –en el que 
se incluyen hidrocarburos y 
electricidad–; asimismo, es-
tima una pena mínima de 
seis meses a dos años y una 
máxima de cinco a 10 años.

Agregó que el proyec-
to incluye la reparación de 
los ductos que son daña-
dos para efectuar el robo 
del agua mediante una toma 
clandestina, a lo que se le ha 
denominado huachicoleo.

“La especificación es que 
tenga que ser el agua, y tam-
bién todo el entramado que 
implica de la red primaria y 
la red secundaria de su in-
fraestructura (porque) se 
termina generando un daño 
específico a ésta y no se 
arregla”, mencionó.

Gutiérrez dijo que la ini-
ciativa se analiza en la Co-
misión de Administración y 
Procuración de Justicia del 
Congreso local.

En la actualidad, la Ley 
del Derecho al Acceso, Dis-
posición y Saneamiento del 
Agua de la Ciudad de México 
prevé sanciones administra-
tivas contra quien manipule 
la instalación hidráulica; la 
multa puede ir desde los 18 
mil hasta los 37 mil pesos.

Rosendo Gómez, experto 
en temas legales, consideró 

que el robo de agua debe ser 
tipificado, ya que si bien este 
recurso natural es un dere-
cho humano, hurtarlo debe 
ser castigado como cual-
quier otro robo.

“Actualmente 
(hay una) sanción 
administrativa y 
mientras no en-
tendamos la di-
ferencia entre lo 
administrativo y 
lo penal, vamos a 
seguir creyendo que 
con una sanción administra-
tiva es suficiente”, advirtió.

Alejandro Martínez, es-
pecialista en temas de se-
guridad, acotó que la razón 
por la cual el agua y los hi-
drocarburos están previstos 
en el mismo delito es porque 
se suministran en ductos de 

una red pública o privada.
En enero pasado, el jefe 

de Gobierno, Martí Batres, 
anunció una estrategia para 
enfrentar el “huachicoleo de 

agua potable”; entre las 
propuestas estaba 

enviar una refor-
ma para que se 
tipifique la ex-
tracción clan-
destina de agua 

y que se casti-
gue con hasta ocho 

años de cárcel.
En febrero, Excélsior in-

formó que entre marzo de 
2023 y enero de este año, la 
Secretaría de Seguridad Ciu-
dadana desmanteló cuatro 
tomas clandestinas de agua 
potable; dos semanas más 
tarde, las autoridades admi-
tieron que había otras tres.

Datos de la Fiscalía lo-
cal, obtenidos mediante so-
licitudes de transparencia, 
indican que en dos años se 
iniciaron 112 carpetas de in-
vestigación por el delito de 
robo de fluidos.

En 2022 se abrieron 60 
expedientes, mientras que 
un año después fueron 52. 
Del total, 49% se concentran 
en tres alcaldías: Tlalpan 
con 23, Iztapalapa con 17 y 
Cuauhtémoc con 15.

Respecto al desglose so-
bre el tipo de fluido, la au-
toridad respondió que no 
cuenta con él, por lo que 
desconoce cuántas pesqui-
sas serían por agua potable.

No obstante, fuentes de 
la FGJ estimaron que seis 
de cada 10 indagatorias por 
robo de fluidos son por agua.

Congreso de la CdMX

Buscan incluir roBo 
aCtuaLmEntE, 
sólo se prevén 
sanciones 
administrativas 
para quienes 
manipulen la 
instalación 
hidráulica

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Vecinos afectados por el agua 
contaminada en la zona nor-
poniente de la alcaldía Benito 
Juárez fueron recibidos por la 
presidenta de la Comisión de 
Derechos Humanos de la Ciu-
dad de México, Nashieli Ra-
mírez Hernández.

Luego de protagonizar 
una manifestación frente a 
las instalaciones del organis-
mo, los colonos lograron que 

se ingresara una queja con el 
fin de que se emitan dos reco-
mendaciones al Gobierno de 
la Ciudad de México.

“Se trató de una reunión en 
la que se nos escuchó”,  afir-
mó Alicia Camps, una de las 
vecinas participantes en la re-
unión con la ombudsperson.

Camps refirió, en entrevista 
con Excélsior, que la primera 
recomendación solicitada es 
que se inste al gobierno cen-
tral a “informar a la ciudada-
nía, medios de comunicación 

y opinión pública, en general, 
sobre la descripción  detalla-
da del producto químico que 
contaminó el pozo Alfonso 
XIII”.

Lo anterior, incluyendo 
pruebas de laboratorio que 
sustenten sus dichos y presen-
tando estudios avalados por la 
comunidad científica.

Además, que se inste al 
gobierno capitalino a reali-
zar pruebas científicas al agua 
que actualmente reciben los 
vecinos antes de pedir que se 
abra la toma principal.

“Mientras esto no suceda, 
se pide se conmine a las au-
toridades a implementar un 
proceso eficiente para brindar 
pipas de agua a los ciudada-
nos”, externó.
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Para atender el problema, se ha 
dotado de agua en garrafones.

de agua en Código 

Penal

Vecinos de la BJ presentaron 
queja en la Comisión de DH

piden conocer contaminante del agua

Foto: Archivo / Daniel Betanzos

Fuen-
tes de la 

Fiscalía estiman 
que 6 de cada 10 

indagatorias por el 
delito de robo de 
fluidos son por 

agua.
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PRISIÓN PREVENTIVA

Debatirán en 
la cárcel de 
Santa Martha
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La madre de la joven se manifestó frente al edificio en el que vivía 
Miguel “N”, acusado de presunto feminicidio.

Foto: Especial

El diputado Javier Ramos 
Franco dijo que la reforma 
permitirá apoyar a rescatistas.

Foto: Especial

Candelario “N” es investigado 
por asociación delictuosa.

Detienen a 
exfuncionario 
ligado a red 
de corrupción

alcaldía bj

Por Hilda Castellanos
hilda.castellanos@gimm.com.mx

Candelario “N”, exservidor 
público de la alcaldía Benito 
Juárez, fue trasladado e in-
gresado al Reclusorio Pre-
ventivo Varonil Norte, donde 
quedó a disposición de un 
juez de Control, por su posi-
ble participación en la red de 
corrupción de bienes raíces 
en dicha demarcación.

La Fiscalía local indicó 
que en las próximas horas 
formulará una imputación 
en contra del exservidor pú-
blico, por la posible comisión 
en los delitos de uso ilegal de 
atribuciones y facultades y 
asociación delictuosa.

En un mensaje a medios, 
el encargado de despacho de 
la Fiscalía capitalina, Ulises 
Lara, mencionó que Cande-
lario “N” evadió a la justicia 
los últimos cinco meses, y 

Por MarCo nájera
marco.najera@gimm.com.mx

La Comisión de Bienestar 
Animal del Congreso capi-
talino aprobó el dictamen 
que establece el apoyo eco-
nómico, fiscal y adminis-
trativo del Gobierno de la 
Ciudad de México a los de-
fensores de animales que 
promuevan y difundan el 
bienestar animal.

El diputado local Javier 
Ramos Franco celebró el 
avance y destacó el com-
promiso de los legisladores 
con el bienestar animal.

El proyecto de ley con-
tribuirá, indicó, a incentivar 
el rescate de animales mal-
tratados en la ciudad, brin-
dando apoyo a quienes se 
dediquen a esta labor.

Franco señaló que, ac-
tualmente, sólo se brinda 
apoyo a asociaciones y or-
ganizaciones dedicadas a 
la protección animal, pero 

que fue capturado en un 
operativo en Tláhuac.

Dijo que el detenido de- 
sempeñó diversos cargos en 
la alcaldía Benito Juárez en 
2010, además de haber cola-
borado en las administracio-
nes que van de 2015 a 2018, y 
de 2018 a 2023.

De acuerdo con la denun-
cia, el exfuncionario “posi-
blemente otorgó permisos y 
autorizaciones a empresas 
constructoras e inmobilia-
rias, incumpliendo la Ley de 
Ordenamiento Territorial de 
la Ciudad de México”.

no a individuos que resca-
tan y cuidan animales por 
su cuenta.

De aprobarse la reforma 
en el pleno del Congreso, se 
ampliará y fortalecerá el ac-
ceso a créditos, se reducirán 
los impuestos y se simplifi-
carán los trámites, fomen-
tando así la participación de 
más personas, tanto físicas 
como jurídicas, en acciones 
de protección animal, edu-
cación, investigación y difu-
sión en la materia.

PVEM: avanza 
el apoyo para  
los rescatistas 
de animales

cONGRESO lOcal

EL AGUA
Don Alfredo, con otra pregunta, ¿cómo se compara el uso y 
costo del agua embotellada, esa con botellas de uso singular, 
y el agua de la llave?

R. Voy a usar como ejemplo lo que sucede en Estados Unidos, 
ya que la información disponible en este tema para México 
es bastante escueta.
El agua embotellada es considerablemente más costosa que 
el agua de la llave. Según un artículo de Business Insider, el 
agua embotellada puede llegar a costar alrededor de 40 pesos 
por litro, lo que es 500 veces más caro que el agua de la llave.
Sin embargo, la calidad del agua embotellada no siempre 
es superior. Por ejemplo, Fiji Water contenía arsénico, un 

contaminante que no estaba presente en el suministro de agua 
del grifo en Cleveland, Ohio, Estados Unidos. Esta diferencia 
podría deberse a regulaciones menos estrictas para el agua 
embotellada en comparación con el agua de la llave.
Además, la cantidad de agua embotellada consumida en Es-
tados Unidos es asombrosa. Se estima que la gente compra 
más de mil millones de botellas de agua por semana. Si pudié-
ramos alinear todas estas botellas, podrían dar cinco vueltas 
alrededor de la Tierra, que tiene una circunferencia de 131.5 
millones de metros.
El marketing del agua embotellada utiliza tácticas manipu-
ladoras para convencer a las personas de que es superior, 
cuando en realidad a menudo es simplemente agua de la llave 
envasada. Por último, la producción de botellas de plástico 
para el agua embotellada tiene un impacto perjudicial en el 
medio ambiente. La energía utilizada para fabricar estas bo-
tellas podría alimentar un millón de automóviles durante un 
año, y un gran porcentaje de ellas termina en vertederos o 
contamina el entorno.

ACCESO
¿En dónde se pueden encontrar las fuentes más grandes de 
agua dulce, y cuánta gente no tiene agua potable regular?

R. El tema del agua, si se da cuenta, está comenzando a cir-
cular con mayor frecuencia y en todos casos, de alarma. Le 

comparto que muchas personas carecen de acceso a agua 
potable. Se afirma que 750 millones de personas en todo el 
mundo no tienen acceso a agua potable y que un niño muere 
cada minuto a causa de una enfermedad transmitida por el 
agua.
Un poco más de 96% de la cantidad total de agua del mundo 
se mantiene en sus océanos, según Water in Crisis: A Guide 
to the World’s Fresh Water Resources, a través del Servicio 
Geológico de los Estados Unidos (USGS). Sin embargo, eso es 
principalmente agua salada.
Para encontrar la mayor parte del agua dulce del mundo, ne-
cesitas caminar hasta los polos, ya que 68.7% de ella está en-
vasada en casquetes de hielo, nieve permanente y glaciares.

EL MÁS FUERTE
¿Cuál ha sido el ciclón con vientos más fuertes jamás 
registrado?

En 1996, un ciclón tropical llamado Olivia golpeó la costa de 
la isla Barrow, Australia, con tal fuerza que rompió un récord 
increíble.
Según The Weather Channel, “la pared del ojo de Olivia pro-
dujo cinco ráfagas de viento extremas de tres segundos, cuyo 
pico fue una ráfaga de 407 kph, que borro el récord de viento 
anterior de 371 kph establecido en Mount Washington, New 
Hampshire, en 1934”.

Sin  
maquillaje
Alfredo La Mont III
arlamont@msn.com

Viejo mi 
querido viejo
Rafael Álvarez Cordero
raalvare2009@hotmail.com

¡Hay que tener una amante!
Los hombres piensan que dejan de enamorarse  

cuando envejecen, sin saber que envejecen  
cuando dejan de enamorarse.

Gabriel García Márquez
 
Mi querido viejo: una y otra vez hemos hablado de la im-
portancia de mantener vivas esas actitudes y emociones 
que nos dan bienestar y felicidad, pero es posible –y todos 
lo hemos vivido con alguno de nuestros compañeros– que 
por el paso de los años, por los achaques, los problemas 
familiares o económicos, piensen o crean que la vida ya no 
tiene sentido, porque el amor ya no está entre sus priorida-
des, y viva una vida plana.

Triste situación de quien piensa, a cualquier edad, que el 
amor no es para él o para ella, porque desde el nacimiento 
todo en la vida es un acto de amor, y lo que dice Gabriel 
García Márquez es una gran verdad, los seres humanos 
envejecemos cuando dejamos de enamorarnos.

“¿Será eso posible?”, dirá algún querido viejo, “¿cómo 
me voy a enamorar si tengo 75 años, vivo solo y me duelen 
los huesos?”; sí, esto es no sólo posible, sino deseable, por 
lo que quiero compartir algo que un día leí, un hermoso 
pensamiento cuyo autor desconozco: “Para estar contento, 
activo y sentirse feliz, hay que estar de novio con la vida y, 
para eso, no importa la edad, hay que tener un amante”.

Amante es “lo que nos apasio-
na, lo que ocupa nuestros pen-
samientos antes de quedarnos 
dormidos y a veces no nos deja 
dormir; lo que nos ayuda a espe-
rar el mañana o el tiempo nece-
sario para el reencuentro con el 
amado; lo que nos vuelve distraí-
dos frente al entorno, lo que nos 
permite saber nuestra secreta in-
timidad, que así la vida tiene una 
motivación y un sentido”.

“Este amante lo encontramos 
a veces en nuestra pareja, en otros casos, en alguien que no 
es nuestra pareja…, pero también solemos hallarlo en la in-
vestigación científica o en la literatura, la música, la política, 
el deporte, el trabajo cuando es vocacional, la necesidad de 
trascender espiritualmente, la solidaridad con el prójimo, 
el hábito de viajar, el teatro, la pintura, la amistad, la buena 
mesa, el estudio o el obsesivo placer de coleccionar estam-
pillas... En fin, un amante es alguien o algo que nos pone de 
novios con la vida”.

¿Qué te parece, querido viejo?; estoy seguro que tú estás 
de novio con la vida, porque desde el momento en que me 
estás leyendo, tienes interés por saber qué quiero decirte, 
pero yo sé que tú eres uno de los miles de queridos viejos, 
hombres y mujeres, que siguen adelante con una sonrisa 
en los labios; tengo el placer de conocer a quien perdió a 
la compañera de toda su vida después de un matrimonio 
hermoso y ejemplar, y con la entereza que da el recuerdo 
y con el amor por la vida, ha seguido adelante, lo admiro 
como a todos los que, pase lo que pase, tienen un “amante” 
y no estarán solos.

También se 
suele hallar a 
este “amante”  
en la literatura, 
la música,  
la política  
o el deporte.

Familiares demandan 
localizar a Amairany

PROTESTa EN IZTacalcO

La madre de la joven 
comentó que Miguel 
“N”, detenido por 
presunto feminicidio, 
fue el último en verla 

Por raúl Flores Martínez
rflores@gimm.com.mx 

Con la detención de Miguel 
“N”, presunto feminicida se-
rial detenido en Iztacalco el 
16 de abril pasado, Cecilia 
González tiene la esperanza 
de poder encontrar a su hija, 
Amairany Robledo González.

La joven está desapareci-
da desde el 1 agosto de 2012, 
y según sus familiares, el su-
jeto fue el último que tuvo 
contacto con ella.

“Tengo miedo que le haya 
hecho algo (...) le estuvo ha-
blando mucho por teléfono, 
mensajes, y fue la última per-
sona que la vio”, dijo la ma-
dre de Amairany durante una 
protesta frente al domicilio 
donde vivía Miguel “N”.

La manifestación la reali-
zó junto con el colectivo Red 
de Madres Buscando a sus 

Hijos; ahí exigió justicia para 
su hija.

Durante 12 años, Cecilia 
ha caminado por la Ciudad 
de México, el Estado de Mé-
xico y la frontera con Gua-
temala con la esperanza de 
encontrar a su hija; sin em-
bargo, tras la detención del 
químico farmacobiólogo pide 
a las autoridades que escla-
rezcan el caso de su hija.

Hasta ahora, la Fisca-
lía capitalina no ha tomado 
en cuenta a esta nueva po-
sible víctima, incluso, según 
el testimonio de Cecilia, no 
se avanza en lo más mínimo 
con la investigación.

“Que hagan su trabajo y 
que investiguen, qué tanto 
tuvo que ver con la desapa-
rición de mi hija, esclarecer 
todo lo que él ha hecho, es-
clarecer y más que nada, con 
el caso de mi hija. Exigirles 
que esclarezcan todas mis 
dudas que yo tengo”. 

De acuerdo con la ficha de 
búsqueda, Amairany desa-
pareció en la Unidad Ejérci-
to Constitucionalista, alcaldía 
Iztapalapa.

Breve

Hugo Torres, candidato 
de Morena a concejal de 
la alcaldía Benito Juárez,  
y  Alejandra “N”, “posible-
mente no habrían tenido 
participación en el homi-
cidio” de Eder “N”, ocurri-
do el jueves en la colonia 
Portales, dijo el encargado 
de despacho de la Fiscalía 
capitalina, Ulises Lara.

En un mensaje a 

medios,  detalló que de 
acuerdo con  “las decla-
raciones recabadas hasta 
el momento (...) las perso-
nas detenidas, un hombre 
y una mujer, posiblemente 
no habrían tenido partici-
pación en el homicidio”.

Hugo Torres, cercano a 
Víctor Hugo Romo, fue de-
tenido el jueves pasado 
por elementos policiacos.

Como parte de la in-
vestigación, dijo Lara, se 
cuenta con videos de dos 
establecimientos comer-
ciales a los que acudieron  
los detenidos, previo a su 
arribo al domicilio donde 
fue  asesinado Eder “N”.

 — Hilda Castellanos

Foto: Especial

Autoridades de la demarcación destacaron que con dicha 
acción se permite el libre tránsito de visitantes y residentes.

En Coyoacán se redujo el 
comercio en vía pública

PadRÓN dISMINUYÓ 17%: alcaldía

Por Hilda Castellanos
hilda.castellanos@gimm.com.mx

En la alcaldía Coyoacán ha 
disminuido el padrón de 
cédulas de comercio en vía 
pública.

Autoridades de la de-
marcación refirieron que, 
de acuerdo con la infor-
mación del Sistema de 
Comercio en Vía Pública 
(SISCOVIP),  se han dado de 
baja 459 cédulas, lo que re-
presenta un 17%, del núme-
ro recibido por la anterior 
administración 2018-2021.

A la fecha se cuenta con 
dos mil 253 permisos acti-
vos, mientras que en sep-
tiembre de 2021 se contaba 
con dos mil 712.

En una ficha informati-
va, la alcaldía detalló que 
en la administración pasa-
da se otorgaron 512 cédu-
las, mientras que durante 
la presente gestión no se 
ha entregado un solo per-
miso, estableciendo una 
meta de 500 bajas; otros 41 

permisos deberán darse de 
baja en los próximos cinco 
meses, señaló.

Del total de permisos 
dados de baja, 459 corres-
ponden a las colonias que 
comprenden el centro de 
Coyoacán.

 En la actualidad, hay 
426 permisos activos para 
el ejercicio del comercio 
en vía pública en el Centro 
Histórico de Coyoacán, lo 
que los habilita, en su ma-
yoría, para trabajar de mar-
tes a domingo.

Sin embargo, a través 
de varias mesas de nego-
ciación, se ha logrado que, 
entre semana, sólo traba-
je 10% de los comerciantes 
empadronados, en tanto 
que la mayor parte lo haga 
los fines de semana.

Con estas acciones,  la 
demarcación refrendó su 
compromiso de preservar 
el orden, así como ofrecer 
condiciones de seguridad, 
movilidad y libre tránsito de 
los habitantes y visitantes.

Fiscalía apunta a 
que candidato no 
participó en crimen
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